

Künstlerin fährt Renault Twizy

Die Künstlerin, Schauspielerin und Moderatorin Jasmin Wagner legt ab sofort tägliche Kurzstrecken in dem unverwechselbaren Elektro-Cityflitzer Renault Twizy zurück. Stehen längere Fahrten auf dem Programm, nutzt Jasmin Wagner ein Renault Mégane Coupé-Cabriolet.

Für den umweltschonenden und rein elektrisch betriebenen Zwei-sitzer Renault Twizy hat sich Jasmin Wagner ganz bewusst ent-schieden. „Renault Drive the Change' sagt doch schon alles! Ich freue mich sehr darauf, jeden Tag mit dem Twizy den kleinen Unterschied zu erleben. Jedem müsste inzwischen bewusst sein, dass die Menschheit nicht weiter so die Ressourcen der Erde verschwenden darf“, zeigte sich Jasmin Wagner überzeugt. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Jasmin Wagner im Renault Twizy.